



01

小中学生による柔道交流会

## 中能登町と「柔道」を通して交流を深める

姉妹町提携の協定を締結している石川県中能登町の小中学生と紀宝町の小中学生による柔道交流会が10月8日、紀宝町田代体育館で開催されました。

これは、両町の交流事業の一環として、スポーツを通して子どもたちの交流を図ろうと企画されたもので、昨年度に引き続き「柔道」での交流が行われました。

紀宝町からは、紀宝柔道スポーツ少年団、相野谷柔道スポーツ少年団、矢渕中学校柔道部の計47名が参加。中能登町からは、中能登柔道教室、中能登中学校柔道部の計25名が参加し、柔道交流会では、総勢72名で稽古を行い、相互の技術向上と親睦を深めました。



02

Town topics

10 / 8

01. 関係者一同で記念撮影。02. 合同稽古で交流を深める。



力強く楽器を奏でる部員たち

矢渕中学校第10回定期演奏会を開催

## 練習の成果を存分に披露

矢渕中学校吹奏学部は10月8日、第10回定期演奏会をまなびの郷で開催しました。

演奏会は2部構成で行われ、1部ではクラシック曲を中心に、県コンクールで金賞を受賞した「テレプシコーレ舞曲集」などを演奏。2部では卒業生らも加わり映画やアニメ、ポップスなど幅広いジャンルを取り入れ演奏しました。

練習を重ねてきた部員たちの迫力のある演奏に、会場からは大きな拍手がわき起こっていました。

Town topics

10 / 8



02

01



07

06

05

04

03

子育て支援センターでミニ運動会

## 元気いっぱい親子のふれあいを楽しむ

町子育て支援センターと町ママサークル「さくらんぼ」は9月28日、町保健センターで未就学児を対象としたミニ運動会を開催しました。

運動会の前に、9月に誕生日を迎える子どもをみんなでお祝いし、準備体操として「わ～お！」や「エピカニクス」を踊りました。子どもたちは、保護者の方々といっしょに、かけっこや玉入れ、お菓子つかみなどに挑戦し、体を動かすことの楽しさを満喫していました。

Town topics

9 / 28



08

01・04. たいそう。02・05・06. かけっこ。03. ママと一緒にGO！07. おかしむき。06. たまひれ。

民生委員制度創設100周年全国民生委員児童委員大会

## 町民生委員児童委員協議会が団体表彰

民生委員制度創設100周年記念全国民生委員児童委員大会が7月9日、10日、東京ビッグサイトで開催されました。

大会では、日ごろの精力的な活動が評価され、町民生委員児童委員協議会が、県下で唯一団体として表彰されたほか、永年勤続表彰者として、田中啓一さん、梶屋喜一さん、竹鼻佳珠生さん、曾越勲さんが、個人表彰を受けました。

濱口啓会長らは9月22日、町長に受賞の報告を行い、濱口さんは、「今までの委員の方々の活動の積み重ねがあって今回受賞することができました。改めて委員の方々に感謝し、今後も活動を行っていきたく」と話していました。



表彰された民生委員児童委員協議会の方々（左から梶屋さん、田中さん、竹鼻さん、西田町長、濱口さん、曾越さん）

Town topics

9 / 22